

Logra sector fabril crecimiento récord (El Reforma 08/01/10)

Logra sector fabril crecimiento récord (El Reforma 08/01/10) Destaca el aumento 12.6 puntos en demanda externa y de 10.3 unidades en demanda interna Gustavo de la Rosa Ciudad de México (8 enero 2010).- La actividad manufacturera medida a través del Indicador Agregado de Tendencia, se ubicó en las 49.4 unidades, un avance anual de 9.2 puntos, durante diciembre de 2009, su mayor incremento desde que se tiene registro del indicador en 2004, señalan datos del Inegi. El avance del referencial fue consecuencia del comportamiento positivo de todos sus componentes, en el que destaca el aumento de 12.6 puntos en la demanda externa y de 10.3 unidades en la demanda interna. También se registró crecimiento en el nivel de producción, utilización de la planta y el nivel de empleo. La industria manufacturera nacional se ha visto impulsada por el mayor consumo del exterior, principalmente en EU, donde el ciclo de recuperación se ha empezado a consolidar. En ese sentido, en diciembre pasado, los pedidos del sector tuvieron un avance anual de 8.9 unidades. Al interior se presentaron aumentos en el volumen esperado de pedidos y de producción, así como en la entrega de insumos e inventarios. De esta manera, la confianza de los productores manufactureros cerró 2009 a su mejor nivel del año, al ubicarse en 39.8 unidades, un aumento de 5.5 puntos. Esto, como resultado de una mayor certidumbre respecto a la situación económica presente y futura de la empresa y el País, además de mejores perspectivas respecto al momento adecuado para invertir.